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Avviciniamoci a Dio che si fa 

vicino, fermiamoci a guardare 

il presepe, immaginiamo la 

nascita di Gesù: la luce e la 

pace, la somma povertà e il 

rifiuto. Entriamo nel vero 

Natale con i pastori, 

portiamo a Gesù quello che 

siamo, le nostre 

emarginazioni, le nostre ferite 

non guarite, i nostri peccati 

Papa Francesco 


